



Vue de trois quarts : la grande façade est, sur le jardin, et la façade sud, modifiée, abritant au rez-de-chaussée une antichambre et au premier niveau l'antichambre de Madame. A l'origine, cette aile, dont il ne reste qu'un tiers, se prolongeait à l'ouest et contenait en son centre un vaste vestibule, puis les espaces dédiés au service. A l'étage se trouvaient la chambre de Madame, dans le prolongement de l'antichambre, et des pièces fondamentales en villégiature : la "salle de comédie" et une salle de billard.

IVR11_20229200351NUC4A

Date de prise de vue : 2022

(c) Laurent Kruszyk, Région Île-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation